

# Diputación y el ITC forman a 15 alumnos en cerámica - El Mundo Castellón al Día - 08/09/2017

## Diputación y el ITC forman a 15 alumnos en cerámica

### EL MUNDO CASTELLÓN

La Diputación de Castellón inició ayer un nuevo proceso formativo dentro del innovador programa de 'Formación a la carta' con el objetivo de adaptar el perfil profesional de los parados castellanenses a las demandas de las empresas de la provincia que ofertan puestos de trabajo. Es el caso del curso para Operarios en fábricas atomizadoras de la provincia que ha arrancado esta mañana en el centro CEDES de Vall d'Alba y que ambiciona ofrecer a sus alumnos los conocimientos y requisitos necesarios para abrirse un hueco en el mercado laboral en un sector productivo clave para el tejido empresarial castellanense como es el cerámico.

Para ello, el gobierno provincial ha contratado a través del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) expertos en la formación de profesionales del sector cerámico, que junto con varias empresas de la provincia han creado y diseñado un novedoso curso con una duración de 120 horas, dirigido a 15 alumnos. El curso, que finalizará el 20 de octubre, cuenta con prácticas en empresas del sector e incluye también formación en riesgos laborales y aparatos elevadores.

Se trata, tal y como explicó el diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera, de un servicio «que está permitiendo que las personas de la provincia que están buscando un empleo cumplan todos los requisitos reales que nos están trasladando las empresas castellanenses. Al mismo tiempo que formamos a los desempleados para que encuentren un puesto de trabajo estable y de calidad, conseguimos que el talento provincial cubra las necesidades de nuestra empresas».